

*Mein Vater kommt aus Deutschland. Meine Mutter kommt aus Österreich. Ich selbst bin in Deutschland geboren. Ich möchte über ein Ereignis meiner Großmutter schreiben:*

Es war in der Zeit als meine Oma noch 6 Jahre alt war. Sie ging ganz normal in den Kindergarten. Eines Tages spielte sie mit Freunden am Bach. Danach verabschiedeten sie sich und gingen nach Hause. Am nächsten Tag schien ein normaler Tag anzubrechen, so dachte meine Oma. Im Kindergarten erfuhr sie, dass ein Junge fehlt. Jeder suchte nach ihm, niemand fand ihn. Ein paar Tage vergingen und der Junge war immer noch weg. Am nächsten Morgen erhielt meine Großmutter eine schockierende Nachricht. Der Junge wurde am Bach, wo die Kinder gespielt hatten, gefunden. Er war tot. Er war ertrunken, weil er in den Bach gefallen war.

*Eine Geschichte, die meine Oma nie vergessen hat. Und sie mir bis zu ihrem Tod (2014) immer wieder erzählt hat.*

(Meret Umlauff, 4F, Bilingual Junior High School, 2700 Wiener Neustadt)